



Lamentable deceso; Legislativo guarda minuto de silencio

ENRIQUE MÉNDEZ, GEORGINA SALDIERNA, VÍCTOR BALLINAS, ANDREA BECERRIL Y DE LA REDACCIÓN

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó ayer sus condolencias por el deceso del gobernador de Puebla, Luis Miguel Barbosa Huerta, a través de un mensaje en sus redes sociales: "lamento mucho el fallecimiento de mi compañero. Acabo de hablar con su esposa Rosario, le expresé mi tristeza y hago extensivo mi más profundo pésame a familiares, amigos y a su pueblo".

En tanto, el pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria del mandatario poblano. Todas las bancadas le brindaron un aplauso.

Santiago Creel, presidente de la mesa directiva en San Lázaro, recordó que Barbosa fue diputado federal de 2000 a 2003 y senador en el periodo 2012-2018.

Hizo extensiva sus condolencias a la cónyuge de éste, Rosario Orozco, a sus hijos, seres queridos y compañeros de partido. "Descanse en paz", añadió.

Ignacio Mier, coordinador de Morena, fue quien pidió el minuto de silencio por su correligionario. Mientras, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, destacó que Luis Miguel Barbosa fue un hombre responsable y comprometido con el país.

Jorge Romero, líder de la bancada del PAN, externó su solidaridad con los morenistas en este momento e hizo votos porque descansen el alma del ex gobernador.

Alberto Anaya, coordinador del PT, consideró que esta pérdida "golpeará y traerá consecuencias". Reconoció las contribuciones de Barbosa como luchador social al apuntar que siempre "se mantuvo leal a las mejores causas de Puebla y México".

En el Senado, el líder de Morena, Ricardo Monreal, dio la noticia al presidente de la mesa directiva, Alejandro Armenta y a los legisladores

presentes en la sesión.

"Queremos expresar nuestra tristeza, le mandamos un abrazo a su esposa Rosario, a sus hijos, a todo el estado", señaló y, enseguida, solicitó que en memoria del mandatario estatal y ex senador se decretara un minuto de silencio y de aplausos.

Armenta recalcó que: "Miguel Barbosa fue integrante de esta asamblea, en las Legislaturas LII y LIII. En su desempeño en esta cámara tuvo la responsabilidad de coordinar el grupo parlamentario del PRD y presidió el Instituto Belisario Domínguez. Sobre todo, fue el primer poblano en presidir la mesa directiva".

La senadora del PAN Nadia Navarro envió su más sentido pésame a la familia y equipo de trabajo del jefe del Ejecutivo de Puebla. A nombre del Grupo Parlamentario del PRI, la senadora Claudia Ruiz Massieu se sumó a los mensajes de condolencias y Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD, recalcó: "le guardamos un gran aprecio. Que en paz descanse".

Por su parte, la jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, escribió en su cuenta de Twitter: "Nuestro pesar y tristeza por el fallecimiento de nuestro amigo y compañero Miguel Barbosa gobernador de Puebla. Un abrazo sincero a Rosario y a su familia, a sus amigos y compañeros y l@s habitantes de su querido Puebla".

Por el mismo medio, políticos, funcionarios federales y prácticamente todos los gobernadores, tanto correligionarios como de oposición, publicaron mensajes de apoyo y consuelo a los deudos.

Hoy, homenaje en Puebla

El gobierno de Puebla anunció que hoy se realizará un homenaje de cuerpo presente en el Congreso del estado a las 9 horas, posteriormente en el Palacio de Justicia a las 9:45 y, finalmente, en Casa Aguayo a las 11:30, donde se espera la asistencia del presidente López Obrador.